

*On a eu la chance d'être ensemble,
on s'est mis tous les deux à la tâche,
on a duré, on a tenu le coup.
Le vrai amour n'est pas ce qu'on croit,
Le vrai amour n'est pas d'un jour, mais de toujours.*
C.F. Ramuz

Son épouse, Claudine **Deriaz-Brocard**, à Pailly.

Ses filles:

Nathalie **Deriaz**, à Lausanne,

Marinette et Cyril **Bonzon-Deriaz**, à Bercher, leurs enfants Valentin et Nathan.

Ses sœurs et sa belle-sœur:

Madeline **Lebon-Deriaz** et ses enfants, en Belgique et en Espagne,

Noëlle et Henri **Crisinel-Deriaz** et famille, à Martigny,

Lise et Richard **Mariaux-Deriaz** et famille, à Martigny,

Danielle **Deriaz-Zahnd** et famille, à Bercher, Fiez et Cugy.

ainsi que les familles parentes, alliées, amies, **Brodbeck, Deriaz, Trembelland, Mischler, Wolfisberg, Mottier, Pérusset, Dumard** et **Jean-Blanc**, en Suisse et en France

ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Georges-André DERIAZ

leur très cher époux, papa, beau-papa, grand-papa, frère, beau-frère, oncle, cousin, parrain, parent et ami, enlevé à leur tendre affection le vendredi 20 janvier 2012 à l'âge de 79 ans.

La famille tient à remercier tout particulièrement tous ceux qui l'ont accompagné durant sa maladie: le Dr Bilancioni, le Dr Hoesli, les dames du CMS d'Echallens, le personnel du CHUV, des hôpitaux d'Yverdon et de Chamblon, le Dr Baechler et son équipe pour leurs bons soins et leur humanité.

Le culte d'adieu aura lieu **le mercredi 25 janvier à 14 heures en l'église de Pailly.**

Honneurs à la sortie du cimetière.

Domicile de la famille: route de Rueyres 5, 1416 **Pailly.**

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.